



今月のスマイル



↓社会福祉法人 明岳会 理事長の狩野平左衛門岳也さん(左)



緑 緑の少年団結団式&「藤棚」完成記念式典と親しみ、守り育てる

1月26日、志筑小学校で「緑の少年団結団式」と子どもの森づくり推進事業による「藤棚」の完成記念式典を行いました。結団式では、6年生の代表児童が誓いの言葉を述べ、県からの団旗目録を受け取りました。その後の式典では、来賓、校長先生、代表児童により、完成した藤棚の周りに、藤の木の記念植樹を行いました。



↑藤の木に丁寧に土をかける代表児童と、見守る「いばらき緑の大使」

要 災害発生時における福祉避難所の設置運営に関する協定 配慮者に、安心できる避難所を

12月22日、千代田庁舎で社会福祉法人明岳会と市は「災害発生時における福祉避難所の設置運営に関する協定」を締結しました。協定により、市内で大規模災害が発生した場合に、一人ぐらしの高齢者や高齢者のみの世帯の者など、避難生活において何らかの特別な配慮を必要とする方が、安心して避難生活ができるようになります。

↓市長観覧での人員服装点検



決 市消防出初式 意新たに ~自らの地域は、自らで守る~

1月11日、多目的運動広場と体育センターを会場に市消防出初式が開催されました。出初式は、消防団員や消防職員、関係者が一堂に会し、市民の生命と財産などを守る決意を新たに士気の高揚を図ることを目的に毎年開催されています。市長観覧では、人員服装点検などが行われ、その後、式典では消防団員の表彰伝達が行われました。

地 新春賀詞交歓会 地方創生を推進し、地域の活性化を

1月27日、市と市商工会主催の新春賀詞交歓会が開催され、市内各界を代表する方々が集い盛大に行われました。初めに坪井市長が「市の活性化への足掛かりとすべく、地方創生を進めて参ります」とあいさつ。来賓祝辞の後、加西市議会副議長の乾杯で祝宴に入ると、出席された方々の終始和やかな懇談が繰り広げられました。



↑主催者としてあいさつをする坪井市長

い講師の先生からキャラ弁の作り方を教えてもらう参加者の皆さん。みんな真剣です。
るほには親子で楽しみながらお弁当作り くるまモンとウサギのかわいいお弁当が完成!



+ 見た目おいしい親子でお弁当づくり教室 キャラ弁で親子のコミュニケーション

1月31日、あじさい館で「見た目もおいしい親子でお弁当づくり教室」が開催されました。親子11組が参加。「くまモンのおにぎり」や「ウサギのミートボール」「くるくる卵焼き」などが詰められたキャラクター弁当を、親子で楽しみながら作りました。参加者からは「とてもかわいいお弁当ができました」「家でも作りたい」「親子参加型のイベントが好き」といった感想がありました。

↓啓発品などを配布し交通安全を呼びかける関係団体の皆さん



交 交通安全年頭キャンペーン 通ルールを守って安全運転を!

1月8日、国道6号線の千代田庁舎下交差点で、市内の交通団体と土浦警察署などによる「交通安全年頭キャンペーン」を実施。運転者に啓発品や交通安全のチラシを配布し、交通安全の徹底・飲酒運転の根絶を呼びかけました。その後、市内の神社にて今年1年間が交通死亡事故ゼロとなるよう交通安全を祈願しました。

蔓 森の工作室「蔓かご講座」で作った味のある素敵な作品

1月9日、雪入ふれあいの里公園で「森の工作室「蔓かご講座」」が開催されました。参加者は23人。準備されたアケビなどの蔓植物を使い、慣れない作業に悪戦苦闘しながらも、講師の先生の指導を受けながら、それぞれ味のある素敵な作品に仕上げました。講座の最後にはおしるこが振る舞われ、皆さんでおいしくいただきました。



↑講師の先生の指導を受けながら蔓かご作りをする参加者